

/ Actualités "Mairie"

Affichage des résultats 41 à 46 sur 46 au total.



MAIRIE , SOLIDARITÉ

France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas plantent l'arbre de la mémoire

L'association France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas ont planté un arbre de la mémoire dans les jardins de l'Awena. Une action menée dans le cadre de la 28e journée mondiale Alzheimer qui s'est déroulée mardi 21 septembre.

Publié le 22 septembre 2021



MAIRIE

La députée en visite à l'Awena

La députée Graziella Melchior a remis samedi 18 septembre la bande dessinée « Palais Bourbon » de Kokopello. « J'ai décidé de remettre à toutes les médiathèques de ma circonscription cet ouvrage qui permet de saisir la réalité du travail de député », a souligné l'élue.

Cet ouvrage est à découvrir à la médiathèque ! Il permet d'aborder de façon ludique, accessible et humoristique le rôle du...

Publié le 22 septembre 2021



ASSOCIATION , MAIRIE

Forum des associations : un retour grandement apprécié

Le forum des associations s'est tenu samedi 4 septembre à l'Alizé à Guipavas.

Publié le 06 septembre 2021



MAIRIE , PRATIQUE

Nouvelle carte d'identité : plus petite, plus pratique

Depuis la mi-juin, tout usager qui renouvelle sa carte nationale d'identité (CNI) bénéficie d'un nouveau modèle. Plus pratique car plus petite (de la taille d'une carte bancaire), cette nouvelle pièce d'identité, valable 10 ans, possède de nombreux atouts : une sécurité renforcée par puce pour lutter contre la fraude documentaire et faciliter le passage aux frontières au sein de l'Union européenne...

Publié le 01 juillet 2021



MAIRIE

Papiers d'identité

Voyage à l'étranger, examen ou concours. Devant la recrudescence des demandes, anticipez vos démarches pour vos cartes nationales d'identité et passeports, prenez rendez-vous en mairie.

Téléphone : 02.98.84.75.54

Informations :

- > cartes d'identité
- > passeports

Publié le 13 mars 2018

RECYCLAGE



BREST MÉTROPOLE , MAIRIE

Recyclage : par ici les crayons !

Depuis plusieurs années, la métropole collecte le matériel d'écriture usagé (stylos bille, feutres, surligneurs, marqueurs, correcteurs*, etc.) afin de le transformer, via l'entreprise Terracycle, en matière première pour l'industrie. Grâce à ces contributions, de nombreux déchets sont ainsi détournés de l'enfouissement et de l'incinération et se transforment en dons pour des associations. Si...

Publié le 01 février 2018

